Jahresrückblick Stadtgebiet Dassel – Entmüllung in Eilensen



Portenhagen:

Schutz-vor Hochwasser

Eilensen:

Entmüllung

RvD, PGS und Grundschule: Friedensdemo

Dassel:

Golze bester Junglandwirt

Lauenberg:

Photovoltaik für DGH



In den verschiedenen Dörfern wurde Erntedank gefeiert. Im Rahmen der Städtepartnerschaft besuchte eine Dasseler Delegation wieder das Broilerfest in Möckern. Ein reger Gesprächsaustausch, der Besuch einer Walnussplantage und einer Obstbrennereimanufaktur sowie das Kulturprogramm begeisterten die Dasseler. Die Portenhäger befassten sich einmal mehr mit dem Hochwasserschutz. Nach zwei Jahren Corona-Pause konnte die Stadt Dassel verdiente Ehrenamtliche ehren. Verschiedene Einzelpersonen und Gruppen erhielten damit die Wertschätzung, die sie verdienen. In Eilensen bemühte man sich, Interessenten

für ein neues Baugebiet zu finden. Und: Die Dorfgemeinschaft packt gemeinsam an: Bei der Entmüllung des Messi-Hauses in der Krugstraße unterstützten die Eilenser die neuen Grundstücksbesitzer. Hier musste ein ordentlicher Berg Müll abgetragen werden, damit der Schandfleck wieder bewohnbar ist. Eine Kooperation zwischen Grundschule, Rainaldvon-Dassel- und Paul-Gerhardt-Schule machte eine eindrucksvolle Demonstration möglich: Mehr als 1.000 Schüler zogen im Sternmarsch auf den Kirchplatz, um dort für den Frieden zu demonstrieren. Der Frieden gehe alle an, hieß es, und deshalb sollte ein starkes